

INTELIGENCIA CORPORAL CINESTÉSICA

LA INTELIGENCIA CORPORAL CINESTÉSICA O KINESTÉSICA ES LA CAPACIDAD DE UNIR EL CUERPO Y LA MENTE PARA LOGRAR EL PERFECCIONAMIENTO DEL DESEMPEÑO FÍSICO. COMIENZA CON EL CONTROL DE LOS MOVIMIENTOS AUTOMÁTICOS Y VOLUNTARIOS, AVANZA HACIA EL EMPLEO DEL CUERPO DE MANERA ALTAMENTE DIFERENCIADA Y COMPETENTE.



PERMITE AL INDIVIDUO MANIPULAR OBJETOS Y PERFECCIONAR LAS HABILIDADES FÍSICAS. SE MANIFIESTA EN LOS ATLETAS, LOS BAILARINES, LOS CIRUJANOS Y LOS ARTESANOS.



TAMBIÉN EXISTE LA HABILIDAD CINESTÉSICA EXPRESADA EN MOVIMIENTOS PEQUEÑOS, POR LO QUE PODEMOS ADMIRAR ESTA CAPACIDAD EN PERSONAS QUE SE DEDICAN A LA JOYERÍA, MECÁNICOS O QUE SE DEDICAN AL CULTIVO DE DISTINTAS ARTESANÍAS Y TRABAJOS MANUALES.